
学校評議員会 2022 年 2 月 評議員意見 

 

    ①「いじめ防止や自殺予防」について若干、生徒の評価が低いところが気になる。

教育相談をはじめとする個別支援のさらなる充実を期待します。 

 

    ②活動成果発表会を参観させていただき、学年や教科横断的、主体的な活動は素晴

らしいと思った。支援の仕方についても外部と連携できており良い。質疑応答や

フィードバックができるとさらに良くなると思った。 

 

    ③学校評議員になって 2 年目。大きな目標を掲げて一生懸命に取り組んだ先生方

の情熱と長田商業高校の素晴らしさを再確認できた。 


